

Estudiantes latinoamericanos en Congreso rechazan injerencia en Venezuela



Caracas, 24 may (RHC) La XVIII edición del Congreso Latinoamericano y Caribeño de Estudiantes - CLAE-, con sede en Caracas, fue escenario este viernes del reclamo en rechazo a la injerencia en Venezuela.

Al respecto, el ministro de Educación Universitaria de Venezuela, Hugbel Roa, reconoció la relevancia del escenario político actual en el país para el devenir de los pueblos libres del mundo.

'La esperanza de que exista una educación gratuita, de calidad y emancipadora en los pueblos latinoamericanos, y por qué no del mundo, depende mucho de lo que vaya a ocurrir en Venezuela', destacó.

Precisamente el acceso a la enseñanza resultó otro de los principales ejes del debate de los participantes, quienes apoyaron la lucha por una escolaridad gratuita y emancipadora.

'Los principales objetivos de la organización en nuestro continente es lograr una educación pública, gratuita y de calidad, pero que sirva a todos los pueblos y a su desarrollo', reconoció por su parte

Henrique Domínguez en declaraciones a la prensa.

Más de 4 mil delegados se dan cita en este Congreso, que no por casualidad escoge como sede la capital venezolana, de acuerdo con Mirthia Brossard, presidenta de la organización.

Con la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad como sede principal del evento, los delegados de alrededor de 38 organizaciones internacionales, analizan desde el 20 y hasta el 25 de mayo temas relacionados con la lucha por una educación gratuita, emancipadora y en contra de los intentos de hegemonía global. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191672-estudiantes-latinoamericanos-en-congreso-rechazan-injerencia-en-venezuela>



Radio Habana Cuba